
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0423/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim 

betreffend PKW-Verkehr auf Wirtschaftswegen (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Verwaltung ist nicht bekannt, dass es bei der Anreise zum Stadion einen 

Schleichverkehr von der Rheinhessenstraße zur Haifa-Allee gibt. Wir werden daher 

das Ordnungsamt bitten, bei dem nächsten Fußballspiel dort entsprechende Kon-

trollen vorzunehmen. 

 

Mainz, 14. März 2012 

In Vertretung 
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Beigeordnete 

 

 


